

{besps}rec-res-calb-2020|sdur=4|fdur=2|steps=20{/besps}

{besps_1}0||index.php?option=com_content&view=article&id=794|Ver Galería de Fotos|_self{/besps_1}

Otro sábado más, los alumnos del IES Isaac Peral, acompañados de sus profesores, se desplazan hasta la playa de Calblanque para reanudar la recogida de residuos.

Recordamos que los alumnos participantes, 4º de ESO y 1º de Bachillerato de Investigación, están colaborando con un proyecto de la UPTC denominado "Ciencia Ciudadana". En la jornada de hoy, nos han acompañado los alumnos del IES Ruiz de Alda, con los que hemos realizado un verdadero trabajo en equipo. Asimismo, agradecemos encarecidamente la colaboración de Amaya de la UPTC y de los voluntarios del SAVIC, que han orientado a los chicos acerca de la tarea. Hemos aprendido mucho de ellos.

Además de realizar la retirada de basura, los alumnos han anotado en una hoja de registro los tipos de desechos más habituales, con la finalidad de realizar el trabajo de investigación.

Gracias a todos los participantes.